



Projet Erasmus+ « Europe poétique »



L'éducation aux médias

1. Découverte du métier de journaliste

Avec les élèves Roumains et Parisiens, les élèves de P3 FRB vont réaliser le premier journal européen des enfants, « Europe Juniors » et participer au concours Médiatiks.

Afin de savoir comment faire un article, les apprentis-journalistes ont rencontré deux journalistes, Adeline THOLLOT et Alain DEVALPO, pour leur poser des questions sur leur métier.



Voici l'interview que les élèves ont réalisée auprès des journalistes : lien vers l'article.

<http://globe-reporters.org/Europe-Juniors-avril-2022.html>

2. Europe Juniors : le premier journal européen scolaire !

Le premier numéro d'Europe Juniors est paru en avril 2022 : [ICI](#)

Nous l'avons envoyé au concours Mediatiks et espérons bien remporter un prix !



3. Les reportages des P3 FRB sont en ligne

Les élèves ont travaillé sur plusieurs interviews :

« Thomas LESAGE nous parle de l'océan, ce géant que nous ignorons »

« Nous sommes tous victimes de la pollution de l'air, mais certains le sont plus que d'autres »

« Un parlement de jeunes pour protéger les eaux de l'Escaut »

« Le recyclage des masques »

Découvrez les interviews en ligne en cliquant sur le logo en-dessous :



Globe Reporters

